

Reportage Canada

Ottawa
Canada

Volume 2, N° 2
le 22 janvier 1986



Exposition internationale de 1986
Vancouver (Colombie-Britannique)
du 2 mai au 13 octobre

Appareils électroménagers à Cologne

Dans le cadre du salon DOMOTECHNICA 86, huit sociétés canadiennes présenteront des appareils résidentiels et commerciaux qui permettent d'exécuter les travaux ménagers rapidement et efficacement. DOMOTECHNICA 86 se tiendra du 4 au 7 février à Cologne, en République fédérale d'Allemagne. (Voir article p. 4.)

Visite officielle en Inde et au Pakistan

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Joe Clark, a effectué une visite officielle en Inde, du 16 au 19 décembre, et au Pakistan, du 19 au 22 décembre. M. Clark était accompagné d'une délégation de cinq parlementaires et de vingt hommes d'affaires dont la tournée en Inde et au Pakistan visait à intensifier la coopération économique et à resserrer nos liens politiques avec ces deux pays.

Les relations du Canada avec l'Inde et le Pakistan remontent à l'accession de ces deux pays à l'indépendance, en 1947. Par leur importance stratégique et la stature internationale de leurs dirigeants, ces deux pays ont joué un rôle de pivot dans l'expansion de la politique étrangère du Canada durant la période de l'après-guerre. Aujourd'hui, les relations du Canada avec l'Inde et le Pakistan connaissent une évolution régulière et productive et retiennent de plus en plus l'attention du gouvernement dans le contexte de l'intérêt accru qu'il porte à la région de l'Asie et du Pacifique.

En Inde

Durant sa visite en Inde, M. Clark a abordé toute une série de questions multilatérales et bilatérales. Il a rencontré le président Gianí Zail Singh et a eu des entretiens avec le premier

ministre Rajiv Gandhi, le ministre des Affaires étrangères, M. Bhagat, ainsi que d'autres ministres. M. Clark s'est rendu dans plusieurs endroits où sont réalisés des programmes d'aide canadiens et a eu l'occasion de discuter de diverses questions d'ordre commercial.

Fonds destinés aux handicapés

M. Joe Clark a remis, le 15 décembre, un chèque de 20 000 à l'organisme bénévole indien Bhagwan Mahaveer Viklang Sahayata Samiti qui fournit des membres artificiels aux amputés. Cette somme, provenant des Fonds administrés par la mission, de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), sera administrée par le haut-commissaire du Canada en Inde. L'organisme Samiti s'est fixé comme objectif d'aider les pauvres physiquement handicapés à connaître une meilleure

Visite officielle en Inde et au Pakistan	1
Les appareils électroménagers ou le confort sans souci	4
Les gens d'affaires sont choyés par CP Air	5
Ce dollar en vaut un million	6
Le contrôleur universel Télétex, module complémentaire	6
Morrice : Avec vue sur le paysage ..	7
Affaires express	8
L'art de la vidéo	8
Nouvelles brèves	8
André Gagnon en vedette au pavillon du Canada	8



Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Joe Clark, examine un membre artificiel au cours d'une visite du plus grand laboratoire de prothèses en Inde, à Jaipur.



External Affairs
Canada

Affaires extérieures
Canada